

生徒会プロローグ(11月第2週)

平成26年11月3日(月)

文化の日

平成26年11月4日(火)

今日の午前中3年生39名で結成された合唱部で、“栃木地区小・中学校音楽祭”に参加してきました。東中祭の時と同じ演目での発表でした。合唱の部の大とりだったのでとても緊張しましたが、とても良い合唱だったと思います。約2か月半の合唱部も今回で終わりとなりました。合唱部の皆さん、お疲れ様でした。

話は変わりますが、昨日までの3連休はいかがだったでしょうか。10月、11月は祝日が多いように感じます。はやいもので、もう11月に入り、だんだんと冷え込む日が多くなってきました。このような時は、体調を崩しやすいので、体調管理には注意し、風邪をひかないようにしましょう。

平成26年11月5日(水)

いよいよ、長距離走大会が来週へとせまってきました。体育や部活でだけでなく家に帰ってから走っている人もいると思いますが、やるからには全力でやりましょう。そのためには目標を立てることが有効だと思います。自分にあった目標を立て、それを成しとげられるように日々努力していきましょう。

話は変わりますが、来週から新しい清掃場所へと変わります。今まで掃除をしてきた場所の総仕上げをするという気持ちで、今週はいつも以上に細かい所にも目を配りましょう。

平成26年11月6日(木)

みなさんこんにちは。生徒会プロローグの時間です。今日の担当は会計の柿沼です。

およそ5日間にわたって行われてきた三者面談も今日で終わりになります。多くの人が終了していると思いますがいかがでしたか。三者面談は先生と保護者の方と学校の様子について話すだけでなく、自分の生活態度を見直すきっかけにもなると思います。今日行うひとは、日頃の過ごし方について考えながら、終わってしまった人も三者面談の内容を思い出しながら、学校でのことを考えられるとよいと思います。

話は変わりますが、最近の朝・晩の冷え込みは一段と激しくなってきました。寒さが増すにつれて、あいさつの声も小さくなっているように感じます。大きな声であいさつはできるのでしょうか。寒さに負けない元気なあいさつができるといいですね。

2学期も残り2か月をきりました。この後長距離走大会や、期末テストも控えています。体調管理に努め、万全な状態で当日を迎えられるようにしましょう。

これで生徒会プロローグを終わりにします。

平成26年11月7日(金)

今日は、ほとんどのクラスが4時間授業ですね。しかし、2つのクラスは5時間目があり、研究授業が行われます。これは、全国から多くの方々が集まる大規模な研究会です。とても偉い方もいらっしゃるので、しっかりとした態度で授業に臨みましょう。給食の直後で眠くなりやすい時間帯ですが、積極的に挙手発言ができるといいですね。また、授業がないクラスの人も、家の時間を有意義に使えるといいですね。

話は変わりますが、11月になり完全下校時刻が早くなりました。部活の練習時間が短くなっているにも関わらず、大会を控えているという部活もあるのではないでしょうか。短時間の練習でも確実にレベルを上げられるよう。1分1秒の時間を大切にしましょう。